

CURSO DE GUITARRA

Profesor Eduardo Suárez Souza



Licenciado en Interpretación musical con mención en Guitarra, por el Conservatorio Nacional de Música (hoy Universidad Nacional de Música). Es profesor en los Cursos de Extensión y en los cursos regulares de la UNM desde inicios de los años noventa. En todos estos años de experiencia en la enseñanza de la guitarra ha visto a muchos de sus alumnos convertirse en grandes guitarristas, en respetados profesores de guitarra de esta universidad y de universidades fuera del país, y también en exitosos músicos populares que tocan en diversas bandas de los géneros más representativos de la escena musical contemporánea.

Su método de trabajo se adapta a las necesidades de cada estudiante, eligiendo cuidadosamente el repertorio y los ejercicios que lo llevarán a tener una buena ejecución de las piezas del repertorio escogido. La guitarra es un instrumento imprescindible en muchos géneros musicales como el Rock, el Pop, el Heavy metal, el Blues, el Flamenco, el Fingerstyle, etc. Es también bastante frecuente en cantautores de trova y es el instrumento principal en la música criolla. Esa condición ofrece un amplio repertorio que se enriquece de forma permanente con piezas cada vez más exigentes y novedosas.

Son muchas las actividades musicales que se pueden realizar tocando la guitarra. Desde el solista que toca piezas para su entorno familiar y social; el que canta y se acompaña con la guitarra; el que integra una banda musical de cualquier género como guitarra solista o rítmica; como miembro de ensambles de música de cámara, como dúos o cuartetos.

Las posibilidades son extensas y están al alcance de cualquiera que tome con seriedad y pasión el estudio de este maravilloso instrumento. Si tu meta es prepararte para el examen de admisión de la UNM tendrás una preparación intensiva con el profesor Eduardo Suárez, en la que se elegirá cuidadosamente el repertorio según el prospecto actualizado; un plan semanal de trabajo será imprescindible para estar a la altura de un examen tan competitivo y exigente.

Con esfuerzo y dedicación verás resultados muy pronto. La guitarra no es un instrumento fácil de tocar, te esperan largas horas de ejercicios, escalas y acordes, pero el resultado será increíble.